
RN/168

20.22

Bundesrat Mag. Harald Himmer (ÖVP, Wien): Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Ich darf mich beim Vorsitzenden der Sozialdemokraten, Christian Fischer, sehr herzlich dafür bedanken, dass er sich an unsere informelle Vereinbarung über die Dämpfung der Redezeit gehalten hat.

Ich darf mich auch bei Andreas Spanring, der dieser Vereinbarung nicht beigetreten ist, aber trotzdem dazu beigetragen hat, dass wir hier zu einer entsprechenden Zeit fertig werden, bedanken, und darf allen Mitgliedern dieses Bundesrates einen schönen Sommer und eine gute Erholung wünschen. – Danke. (*Allgemeiner Beifall.*)

20.22

Vizepräsident Günther Ruprecht: Vielen Dank, Herr Bundesrat.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall. Die Debatte ist somit geschlossen.